

Pressemitteilung

Zwischen Applaus und Abgrund – Die Geschichte der „Comedian Harmonists“ feiert Premiere im GLOBE

06.06.2025

Premiere von „Die Comedian Harmonists“ am Samstag, 14.06.2025, 19.30 Uhr im GLOBE

Am 14. Juni feiert das musikalische Schauspiel „Die Comedian Harmonists“ im GLOBE Coburg Premiere – eine bewegende Reise durch Glanz, Freundschaft und den Schatten der Geschichte.

Berlin, 1927: Der junge Harry Frommermann will Großes – inspiriert vom Klang der amerikanischen A-Cappella-Gruppe „The Revelers“ sucht er Mitstreiter für ein deutsches Pendant. Nach über 70 Vorsängern entsteht schließlich das legendäre Sextett: „Die Comedian Harmonists“. Ihre Lieder wie „Ein Freund, ein guter Freund“ oder „Wochenend‘ und Sonnenschein“ treffen den Ton der Zeit, das Publikum liegt ihnen zu Füßen – bis der politische Umbruch ihre Karriere jäh beendet. Drei Mitglieder sind jüdischer Herkunft, das nationalsozialistische Regime duldet ihren Erfolg nicht. Was bleibt, ist ein bittersüßes Kapitel Musikgeschichte – erzählt in Gesang, Bewegung und Emotion.

Das Stück basiert auf dem Buch von Gottfried Greiffenhagen in der musikalischen Einrichtung von Franz Wittenbrink. Obwohl die Handlung fiktional ist, orientiert sie sich an historischen Begebenheiten – und lässt auf eindrückliche Weise erkennen, wie schnell eine Erfolgsgeschichte im Strudel der Geschichte untergehen kann. Regie und Choreographie übernimmt Dirk Mestmacher, der selbst auch eine Rolle verkörpert, gemeinsam mit Matthias Straub (Co-Regie), Schauspielregisseur des Landestheaters. Die musikalische Leitung liegt bei Frank Sodemann, der auch selbst auf der Bühne steht – gemeinsam mit Dirk Mestmacher, Tobias Bode, Jonas Hämmerle, Benjamin Hübner, Nils Liebscher und Stephan Mertl.

Das GLOBE verwandelt sich für diesen Abend in ein stilvolles Varieté mit Bistro-Tischen im Parkett. Das Bühnenbild von Till Kuhnert ist bewusst reduziert gehalten – es lebt vom Ensemble, das im Zentrum des Geschehens steht. Eine kleine Showtreppe führt direkt ins Publikum, Nähe und Atmosphäre sind garantiert. „Ich freue mich, diese Musik singen zu dürfen und zu spüren, wie diese Lieder ihre Wirkung entfalten. Die Arbeit im Team ist toll“, so Mestmacher. Für Matthias Straub steht fest: „Ich freue mich auf die Emotionen, die der Abend auf jeden Fall auslösen wird, sei es durch die Musik, durch die Freude an der Freundschaft oder durch eine schmerzhaft Trennung.“ Er witzelt: "Man sollte nicht nur Partyhütchen mitbringen, sondern auch Taschentücher."

Für die „Comedian Harmonists“-Vorstellungen in dieser Spielzeit gibt es nur noch einige wenige Tickets. Karten sind an der Theaterkasse im GLOBE Coburg, an den bekannten Vorverkaufsstellen sowie online unter www.landestheater-coburg.de erhältlich. Das Stück wird in der kommenden Spielzeit 2025/26 wiederaufgenommen.